

Desventajas del uso de las TIC

Fuente: <http://lasticseinfluencia.blogspot.com>

Palabras: 720

Las TICS en el ámbito social

La novedad que conlleva el nuevo marco globalizado del mundo actual y sus omnipresentes, imprescindibles y poderosas herramientas TIC, está induciendo una profunda revolución en todos los ámbitos sociales que afecta también, y muy especialmente, al mundo en el que se está inmerso. Estamos ante una nueva cultura que supone nuevas formas de ver y entender el mundo que nos rodea, que ofrece nuevos sistemas de comunicación interpersonal de alcance universal e informa de "todo", que proporciona medios para viajar con rapidez a cualquier lugar e instrumentos tecnificados para realizar nuestros trabajos, y que presenta nuevos valores y normas de comportamiento. Obviamente todo ello tiene una fuerte repercusión en el ámbito comunicacional.

Para estar a la altura de las exigencias de tecnificación actuales han despertado las necesidades de formación de los ciudadanos se prolongan más allá de los primeros estudios profesionales que se extienden a lo largo de toda su vida. La formación continua resulta cada vez más imprescindible, tanto por las exigencias derivadas de los cambios en los entornos laborales como también para hacer frente a los cambios que se producen en los propios entornos domésticos y de ocio.

La importancia de la educación informal a través de los medios de comunicación social y el Internet se hacen cada vez más evidentes. A pesar de los conocimientos adquiridos ocasionalmente a través de estos medios muchas veces resultan poco precisos, sin embargo las informaciones obtenidas a través de las diferentes páginas digitales se han convertido en el principal medio de acceso a estas de los ciudadanos.

Es innegable que los programas de las instituciones formativas, infraestructuras físicas y tecnológicas, así como los materiales formativos y las formas de comunicación que se utilizan entre otras, van adaptándose a un nuevo modelo de sociedad y de instituciones en general, facilitando así el acceso a la información a lo largo de toda la vida.

Las TICs en la Educación:

El área de la educación no se puede quedar fuera de los nuevos cambios que ofrecen las TICs, esta tiene interactividad la cual es una de las características más importantes para su aplicación en el campo educativo, con la ventaja que las nuevas generaciones adoptan estas nuevas tecnologías con naturalidad.

Desventajas:

Como todo estas tienen ventajas y desventajas pero algunas de las desventajas pueden ser evitadas con un cambio de actitud en los alumnos que hacen usos de estas tecnologías: utilizar bien el tiempo en clases y evitar distracciones, enseñar a ser más selectivos con la información que se encuentra en la red y asegurarse que sea confiable.

Las TICs en el ámbito empresarial

Las TICs están cambiando la forma tradicional de hacer las cosas, las personas que trabajan en gobierno, en empresas privadas, que dirigen personal o que trabajan como profesional en cualquier campo utilizan tecnologías de información cotidianamente mediante el uso de Internet, tarjetas de crédito, pago electrónico de la nómina de trabajadores, entre otras funciones; es por eso que la función de las TICs en los procesos empresariales, como manufactura y ventas, se han expandido grandemente.

Las TICs son esenciales para mejorar la productividad de una empresa, la calidad, el control y facilita también la comunicación entre otros beneficios, tendencia de los mercados y de las empresas a extenderse, alcanzando una dimensión mundial que sobrepasa las fronteras nacionales.

Desventajas :

- Falta de privacidad
- Aislamiento
- Fraude
- Abrir archivos adjuntos de remitentes desconocidos
- La instalación de aplicaciones no autorizadas por la empresa
- Abrir mensajes en HTML o texto plano de usuarios desconocidos
- Navegar en sitios dedicados al juego, pornografía o cualquier otro sitio de riesgo
- Proporcionar a terceros contraseñas, generadores de claves aleatorias

o tarjetas inteligentes

- Llenar formularios de sitios web o páginas de registros desconocidos
- Participar en sitios de chat o redes sociales.

Navegar por la red requiere de ciertas precauciones para cuidarse de los riesgos que traen las TICs y podrían afectar a la empresa.

Las tecnologías de la información y comunicaciones cambian y seguirán cambiando, innovando el área empresarial ha medida que las instituciones vayan adaptándose a las exigencias presentes en las sociedades en la que se encuentra inmersa.

Pendiente de Diseño y Edición